

Eine faszinierende Welt aus Eis und Schnee Einzigartige Bergerlebnisse auf der Silvretta-Bielerhöhe

Es gibt einen ganz besonderen Ort im Montafon. Im Winter ist er nur auf abenteuerliche Weise zu erreichen und liegt fernab von Trubel eingerahmt von faszinierenden Berggipfeln mit über 3.000 Meter Seehöhe: die Silvretta-Bielerhöhe im österreichischen Vorarlberg. Dieses Naturjuwel lässt sich bei einzigartigen Bergerlebnissen wie der Silvretta-Skisafari oder beim spektakulären Eisklettern in Vorarlbergs einzigem Eisklettergarten auf eindruckliche Art und Weise erkunden.

Die Silvretta-Bielerhöhe ist ein unvergesslicher Ort voller Naturerlebnisse und Abenteuer. Hier kann man dem Alltag entfliehen und inmitten unberührter Natur in eine andere Welt eintauchen. Umrahmt von einer idyllischen Schneekulisse bietet dieser Ort nicht nur einen faszinierenden Blick auf die majestätischen Dreitausender der Silvretta, sondern vor allem auch unvergleichliche Stille und Ruhe.

Schon die Anfahrt zur Silvretta Bielerhöhe, die auf über 2.000 Metern liegt, ist einmalig. Zuerst geht es mit der Vermuntbahn von Partenen aus hinauf zur Bergstation. Dort wartet der Tunnelbus - wegen der gelben Farbe häufig Tunneltaxi genannt – darauf, die Gäste durch ein ehemaliges Stollensystem auf die Silvretta-Bielerhöhe zu bringen. Die abenteuerliche Fahrt sorgt bereits für erstes Herzklopfen. Und dieses verstärkt sich noch, wenn man erst einmal angekommen ist – wenn auch aus einem anderem Grund: eine faszinierende Welt aus Schnee und Eis eröffnet sich und der Blick auf die imposanten Dreitausender der Silvretta, allen voran dem Piz Buin – mit 3.312 Meter der höchste Berg Vorarlbergs, lässt staunen.

Unvergessliche Bergerlebnisse am Fuße der Silvretta-Dreitausender

Ein ganz besonderes Erlebnis in dieser faszinierenden Bergwelt ist die [Silvretta-Skisafari](#), die nur bei guten Schnee- und Wetterbedingungen möglich ist. Bei dieser Tour zieht ein Pistenbully Skifahrbegeisterte von der Silvretta-Bielerhöhe aus ins Skigebiet nach Galtür. Nach einem erlebnisreichen Skitag befördert der Pistenbully die Wintersportlerinnen und Wintersportler wieder zurück zur Talabfahrt auf das Zeinisjoch. Durch das malerische Ganifertal geht es mit den Skiern oder dem Snowboard zurück zum Ausgangspunkt in Partenen.

Für Abenteuerlustige bietet die Silvretta-Bielerhöhe auch [den einzigen Eisklettergarten Vorarlbergs](#). Die teilweise senkrechte Eiswand lädt dazu ein, Kletterkünste zu erproben und ein unvergessliches und herausforderndes Erlebnis zu genießen. Das Klettern an dieser eisigen Wand ist unter Anleitung einer Montafoner Bergführerin oder eines Bergführers auch für Anfängerinnen und Anfänger möglich, aber auch Fortgeschrittene kommen auf ihre Kosten.

Pressekontakt Montafon Tourismus GmbH:

Hannah Fritsche

hannah.fritsche@montafon.at

+43 50 6686 144

Link: www.silvretta-bielerhoehe.at

Bildmaterial:

<https://vorarlberg.eyebase.com/view/pinXUYLFS>